

vBhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Kebersihan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](https://sukabumi.press.web.id)

Dec 31, 2024 - 13:48



Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ajak Warga Tingkatkan Keamanan dan Kebersihan Lingkungan

Gegerbitung, Sukabumi – Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung, Briptu Asep Wandu Kusdinar, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door-to-Door System (DDS) bersama perangkat Desa Ciengang pada Selasa, 31 Desember 2024, pukul 10.00 WIB bertempat di Kantor Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Asep menyampaikan sejumlah imbauan penting kepada warga guna menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), di antaranya:

1. **Menggiatkan Ronda Malam di Pos Satkamling:** Warga diajak untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas dengan aktif melaksanakan ronda malam demi menciptakan lingkungan yang aman.
2. **Menjaga Kebersihan dan Kewaspadaan terhadap Bencana:** Warga diimbau untuk terus menjaga kebersihan lingkungan dan meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam yang mungkin terjadi.
3. **Antisipasi Tindak Kejahatan:** Masyarakat diminta waspada terhadap kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor), dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Hindari Provokasi dan Hoaks terkait Pemilu 2024:** Briptu Asep mengingatkan warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita yang belum terverifikasi atau hoaks yang beredar, terutama terkait Pemilu 2024.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kunjungan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Gegerbitung dalam meningkatkan sinergitas antara polisi dan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang harmonis, aman, dan nyaman.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Ciengang semakin aktif dalam menjaga lingkungan serta menjadi mitra yang solid bagi kepolisian dalam menciptakan ketertiban dan keamanan bersama.